

週刊

こんにちは日本共産党です 八千代市議団ニュース

堀口 明子 ☎(752)0453 植田 進 ☎(487)9754
いはら 忠 ☎(488)7207

発行
日本共産党
八千代市議会議員団
八千代市大和田新田
312-5
☎(483)1151

千葉土木事務所で聞き取り調査

日本共産党市議団は、議会が終了するたびに議会報告のニュースの発行と地域ごとに議会報告を行なっています。

7月19日の上高野・勝田台地域の議会報告会で、道路に関する要望がたくさん出されました。千葉県は圏央道や千葉北道路などの大型開発とリンクした幹線道路には潤沢に税金を投入しています。しかし生活道路と直結した県道には税金を惜しみ後回しにされています。ですから市民からの要望が出るのは当然です。

7月29日八千代市議団は習志野市議団とともに丸山慎一県議と一緒に千葉土木事務所から聞き取り調査を行いました。

国道296号線バイパスの早期完成を

296号線の渋滞解消のために佐倉（上座）から上高野・米本を通って16号に抜ける道の八千代市の部分が遅々として進んでいないのはなぜか。

工事期間は平成2年度から平成33年度という大変長期的な事業です。総事業費52億54百万円。長さ2200m。用地取得54,380m²。橋梁3橋。すでに700mの部分は供用開始されていますが、残りの部分がこれからになります。

本工事の1500mの用地買収が進んでいないこと。そして地権者が多くその買収が難しいことが原因とのこと。しかし、印旛土木事務所管内の工事が完了していることからも千葉土木事務所としては力を注ぐということで、市民の声をしっかりと伝えることができました。



つながらない道路

中央図書館駐車場料金でも要望

今中央図書館等がある八千代広域公園の事業では、今年度は詰所建築工事と線路整備工事、トイレ棟建築工事2棟が予定されています。全体の計画終了は平成30年度です。

駐車場の料金体系について質問しましたが、当日の会見では工事の方の担当者ばかりで担当者がいないということで、要望については後日行うことにしました。

勝田台駅北側の296号線と並行して走る道路が佐倉からの乗り入れが可能になったので、渋滞が一層激しくなりました。また勝田台駅へ入る右折の信号がなく大変不便になっています。この信号の解消が急がれます。